"Nur" ein Schlauch?



Warum Eure Tätigkeit so wichtig ist ...

Die letzten Tage und Wochen haben das Leben weltweit auf den Kopf gestellt. Die Corona-Pandemie stellt Einzelpersonen, Familien und Unternehmen vor neue und unbekannte Herausforderungen. Noch kann niemand realistisch abschätzen, wie lange der Zustand der sozialen Distanzierung andauern und wann der gewohnte Alltag wieder einkehren wird. Umso wichtiger ist es daher, dass alle Menschen weiterhin Zugang zu wichtigen Gütern des täglichen Bedarfs haben und auch die medizinische Versorgung gesichert ist. Dazu leistet Ihr als Mitarbeiter der HSR – nicht nur jetzt, in Zeiten der Krise – einen enorm wichtigen Beitrag.

Wir möchten die Gelegenheit daher nutzen, um uns bei Euch für die geleistete Arbeit zu bedanken! Dazu haben wir eigens eine Social-Media-Kampagne entwickelt, in der die Wichtigkeit Eurer Arbeit im Vordergrund steht und gezeigt wird, dass Ihr einen enorm wichtigen Beitrag zum Erhalt einer funktionierenden Gesellschaft leistet – und zwar nicht nur in Krisenzeiten, sondern immer! Einen kleinen Vorgeschmack, wie das Ganze aussehen wird, findet Ihr am Ende dieses Schreibens.

Durch die täglichen Einsätze, die Ihr fahrt, sorgt Ihr dafür, dass wichtige Sektoren am Laufen gehalten werden. Ein aktueller Einsatz führte unsere Kollegen beispielsweise in ein Krankenhaus, in dem Personen, die mit COVID-19 infiziert sind, behandelt werden. Dort lag ein Defekt an einem hydraulischen Aufzug vor, wodurch Patienten nicht mehr in ihren Betten zur Intensivstation gebracht werden konnten. Unter größtmöglichen Hygieneschutzmaßnahmen haben die Kollegen vor Ort eine neue Schlauchleitung gefertigt und den Aufzug so wieder einsatzbereit gemacht. Doch es muss nicht immer ein solcher Extremfall sein. Ein Einsatz an einem Gabelstapler hilft dabei, die Logistikketten aufrecht zu erhalten und sorgt für volle Supermarktregale. Eine neue Schlauchleitung an einem Mähdrescher sichert die Versorgung mit Grundlebensmitteln. Ein wieder instandgesetzter Bagger sorgt dafür, dass Baustellen schnell voran kommen und wichtige Bauprojekte im Zeitplan umgesetzt werden können. Das alles leistet Ihr, für die meisten Menschen im Alltag nicht sichtbar, im Hintergrund.

Deutlich sichtbar hingegen sind die derzeit getroffenen Hygienemaßnahmen in unseren Filialen, die viele von Euch in kürzester Zeit hervorragend umgesetzt haben. Wir tun alles für Eure Gesundheit und die Eurer Kunden. Wir halten uns an die Empfehlungen der WHO und des Gesundheitsministeriums. So sorgt Ihr beispielsweise mit Markierungen am Boden dafür, dass die nötigen Sicherheitsabstände eingehalten werden. Zusätzlich seid Ihr mit Einmalhandschuhen ausgestattet, die nach jedem Kundenauftrag gewechselt werden. In jeder Filiale wurde außerdem Desinfektionsmittel bereitgestellt und Ihr alle wisst um die Wichtigkeit von regelmäßigem und gründlichem Händewaschen und haltet Euch daran.

Unsere dezentrale Struktur und unsere digitale Infrastruktur erlauben es uns, auch in dieser schwierigen Zeit, für unsere Kunden da zu sein und unseren einzigartigen Hydraulik-Service anzubieten. Unsere elektronische Auftragsabwicklung und digitale Prozesse mit dProS III sind aktuell von großem Vorteil. Die papierlose Dokumentation verringert das Risiko einer Ansteckung noch weiter, da eine ausgedruckte Übergabe von Schriftstücken entfällt. Wir sind auch in der

Zentrale weiterhin für Euch da, beobachten kontinuierlich die aktuelle Lage und sind jederzeit im Stande, auf weitere Entwicklungen zu reagieren und unsere Arbeitsweise entsprechend den Empfehlungen der Behörden anzupassen. So bleiben wir auch in dieser Zeit für unsere Kunden ein zuverlässiger Partner.

Danke für Euren Einsatz und bleibt gesund!

Eure Kollegen aus der Zentrale





